WAS MENSCHEN BEWEGEN KÖNNEN: EIN MENSCH FÜR VIELE MENSCHEN

In diesem Artikel geht es um die Geschichte eines Schwimmbades, welches für viele Menschen verloren schien und nun in letzter Minute doch noch gerettet wird.



Fange ich einmal von vorne an. Das Badezentrum wurde vor über 30 Jahren in der Stadt Braunschweig (Gliesmarode) gebaut. Es galt damals als eines der schönsten und technisch gut entwickelten Bäder in der Stadt. In all den Jahren gingen viele Kinder, Jugendliche, Erwachsene und ältere Menschen gerne zum Schwimmen. Als etwa vor 7 Jahren die Nachricht in den Medien bekannt wurde, dass das Gliesmaroder Bad zu Gunsten eines neuen Spaßbades abgerissen und Wohnhäuser gebaut werden sollten, waren viele Anhänger des Bades betroffen, enttäuscht, sauer, damit auch ich. Immer wenn ich in Braunschweig war, bin ich total gerne in das Gliesmaroder Bad zum Schwimmen gegangen. Sie versuchten damals durch Unterschriftensammlungen das Bad zu retten (ca. 32.000 Unterschriften). Aber diese Bemühungen fanden kein Gehör bei der Stadt. Schließlich entstand später die Idee einer Bürgerinitiative und die Gründung des Fördervereins Badezentrum Gliesmarode e.V. Wieder wurden

Unterschriften gesammelt, Listen in den Geschäften ausgelegt, Presse und Politiker wurden angesprochen. Alles sollte zu Gunsten der Rettung des Bades dienen. Aus Spendengeldern wurde sogar ein kleineres Gutachten angefertigt mit Wegfall einiger Teile des Bades. Auch das machte keinen Eindruck bei der Stadt. Somit schien das Bad verloren zu sein. Ein wohlhabender Spender, der sich in vielen Jahren schon für Braunschweig eingesetzt hatte, der Jugend- und Kinderaktivitäten und Vereine gesponsert hat, trat in letzter Minute auf und erklärte sich bereit, für die Rettung des Bades finanziell aufzukommen. Mit der Rettung des Bades sorgte er für viele dankbare Menschen. Nun war wieder Hoffnung aufgekommen. Ich hatte mir die Zeit genommen, einmal an einer Sitzung des Fördervereins teilzunehmen. ebenso an einer kleinen Veranstaltung, zu der auch alle, die sich immer wieder für den Erhalt des Bades eingesetzt haben, eingeladen waren. Für noch mehr Informationen geht mal auf diesen Browser-Link: www.foerderverein-badezentrum-gliesmarode.de

Tim Rüttinger

